



Regierungsrat des Kantons Basel-Stadt

► Regierungsratsbeschluss vom 12. November 2013

P131727

Entwicklungszusammenarbeit des Kantons Basel-Stadt; Projekte für 2013 (2. Teil)

://: 1. Für die Entwicklungszusammenarbeit im Ausland werden in einer zweiten Tranche folgende Beiträge ausgerichtet:

Fr. 20'000	an Das Hunger Projekt Schweiz für das Hunger Project, Mozambique
Fr. 25'000	an den Verein Kinder-Projekt Burma für das Youth and Community Center, Myanmar
Fr. 33'000	an Christlicher Friedensdienst für die Einkommensförderung und soziale Integration für Frauen, Kosovo
Fr. 60'000	an Dr. med. Verena Geissenbühler für die Therapie von geburtsbedingten Fisteln im Bwindi Community Hospital (BCH) im Südwesten von Uganda
Fr. 40'000	an Welt ohne Minen für das Entminungsprojekt in Donji Vakuf, Bosnien-Herzegowina
Fr. 12'000	an Palmyrah für Berufsbildungszentren für Frauen sowie psychosoziale Hilfe für Kriegstraumatisierte, Sri Lanka
Fr. 50'000	an IAMANEH für das Projekt "Gewalt gegen Frauen und Mädchen beenden", Senegal
Fr. 50'000	an Biovision für das Projekt Bienenprodukte aus Tolay, Äthiopien
Fr. 50'000	an Terre des hommes Kinderhilfe für den Schutz für Kinder und Jugendliche ohne feste Bleibe, Togo
Fr. 40'000	an Fastenopfer für das Projekt 'Bauernfamilien überwinden den Hunger während der Soudure', Senegal
Fr. 30'000	an die Ökumenische Gemeinschaft mit interreligiöser Ausrichtung für das Projekt "Sounds of Palestine", Palästina
Fr. 50'000	an HELVETAS für die Förderung landwirtschaftlicher Unternehmen und Unterstützung in der Landwirtschaftspolitik, Benin

Fr. 34'000	an FAIRMED für die medizinische Versorgung und soziale Eingliederung von Leprabetroffenen, Nepal
Fr. 50'000	an CO-OPERAID für die Berufsbildung für Jugendliche aus armen Bauernfamilien, Kenia
Fr. 50'000	an SOLIDARMED für ein starkes Lugala-Spital für die ländliche Bevölkerung, Tansania
Fr. 10'000	an Stiftung Kriegstrauma-Therapie, Türkei
Fr. 264'000	an das Schweizerische Tropen- und Public Health-Institut, Tansania

Fr. 868'000 Total

Begründung

Der Kanton Basel-Stadt unterstützt mit einem Beitrag von 1,65 Mio. Franken pro Jahr verschiedene Entwicklungszusammenarbeitsprojekte im Ausland. Die Vergabe erfolgt durch den Regierungsrat des Kantons Basel-Stadt auf Empfehlung der Fachkommission für Entwicklungszusammenarbeit.

